

Stok Minyak Goreng Aman, Polres Mataram Gelar Pengecekan ke Swalayan dan Supermarket

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.WEB.ID

Mar 27, 2022 - 17:13



Kapolres mataram beserta rombongan mengecek stok minyak goreng di beberapa swalayan dan supermarket di Mataram, (26/03)

Mataram NTB - Memasuki Bulan Ramadhan (bulan puasa) serta memantau ketersediaan stock minyak goreng yang menjadi salah penyebab keresahan di

tengah masyarakat beberapa pekan terakhir, Polresta mataram secara tiba-tiba turun melakukan pengecekan ketersediaan stok minyak goreng di beberapa swalayan/supermarket yang berada di kota Mataram, (26/03).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK ketika dikonfirmasi wartawan media ini usai melakukan pengecekan stok di beberapa tempat mengatakan bahwa ketersediaan minyak goreng aman sesuai hasil pengecekan kami.

"Memang minggu-minggu ini stok telah menipis di beberapa tempat seperti Hypermart di Epicentrum moll stok menipis, namun jangan khawatir karena senin (28/03) distributor akan menderop lagi," jelas Heri.



Lanjut Heri, memang benar berdasarkan pantauan kami di gudang beberapa swalayan/supermarket saat ini terlihat masih ada meskipun tidak banyak. Berdasarkan keterangan manager dari supermart/swalayan tersebut bahwa mereka dijanjikan oleh distributor minyak goreng akan di kirim senin mendatang.

Heri mengatakan ada tiga swalayan/supermarket besar di kota mataram yang kami datangi hari ini (26/03), yaitu Hypermart Epicentrum moll, Lotte grosir, serta Transmart.

"Dari hasil pengecekan kami di tiga lokasi tersebut stok masih ada seperti di lotte grosir dan Transmart stok minyak goreng masih cukup, meskipun tidak terlalu banyak," jelasnya.

Sedangkan harga yang dijual oleh ketiga swalayan/supermarket tersebut berkisar antara 24 ribu hingga 26 ribu untuk yang ukuran 1 liter, sedangkan untuk ukuran 2 liter berkisar antara 44 ribu hingga 48 ribu.



Kapolresta mataram menghimbau kepada seluruh masyarakat kota Mataram untuk tidak panik terkait minyak goreng, kami dari kepolisian dan pemerintah kota Mataram selalu melakukan pengecekan bila ada ritail, grosir atau distributor yang sengaja menyotok. Akan tetapi sejauh ini belum ada yang ditemukan seperti itu.

"Kami berharap masyarakat tidak usah resah, dipastikan minyak goreng tetap tersedia sesuai keterangan dari ketiga manager swalayan/supermarket tadi. Dan tidak usah kuatir tidak ada pihak-pihak yang sengaja menimbun, karena kami polresta mataram akan terus memantau,"tegas Heri.

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka menjaga kenyamanan masyarakat terutama menjelang Puasa Ramadhan yang tinggal beberapa hari lagi.

"Jadi kami harus bisa memastikan bahwa kelangkaan minyak goreng ini bukan karena ulah oknum yang berusaha menimbun dan mengakibatkan ketenangan masyarakat terganggu. Oleh karena itu kami lakukan kegiatan seperti ini,"pungkas Heri.(Adbravo)